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Prezados chaverim:

Recebi a carta dos chaverim tratando do assun-
to de minha volta.Não estou bem ao par de como vão
indo as coisas no movimento nacional e na Hanhagá
porisso me é dificil entrar em considerações sobre
o meuxirasatnoxgus lugar onde eu deva desenvolver o
meu tabalho tnuati após 15 de Novembro.Desejo, porem
manifestar aos chaverim sobre as perspectivas de meu

e trabalho aqui em Recife.De acordo com o relatorio por
mim enviado aos chaverimkque as possibilidades desse
snif são pequenissimas e o ambiente que reinava e
em grande parte ainda reina dentro do snif é mais de
um clube do que o de um movi mento chalutziano.Eu
achei necessario 88 tomar uma atitude energica afim
de modificar algumas situações extremamente negativas
que pairavamsobre o snif e fui obrigado a entrar em
choque com alguns chaverim do snif , fato este que
me coloca numa situação desagradavel de trabalho e
gesjutieaxaensiveimentexastiritade diminui as possi-
bilidades de uma shlichut proveitosa daqui por diante.
Quando resolvi tomar uma orientação energica no snif
eu tinha perante mim o fato de que minha shlichut
terminaria em 15/11 e poderia entregar ao proximo
sheliach um snif menos clube e menos doentio.O fato de
minha shlichut ser curta dava-me a possibilidade de
tomar atitudes viaveis num curto prazo.Quando de minha
estadia em SP exporei mais detalhadamente os problemas
e teremos a possibilidade de discuti-los amplamente,

Quanto a data de kmeméms volta nao posso fixa-la
ainda hoje pois vamos conseguir uma passagem gratuita
da FAB cuja data certa saberei somente na segunda ou
terça proximas,

A Hanhagá deverá receber os relatorios completos
do snif e serao logo enviados após aprovados pela
mazkirut.

Sem mais por ora, despeco-me com o nosso
chalutziano
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